

“LA JOURNÉE DES SOIGNANTS” dans toutes les grandes villes de France. le 24 novembre 2016

LES SOIGNANTS EN RÉVOLTE ACCUSENT !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de brader la santé au plus offrant !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de maltraiter les soignants !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de vouloir morceler les compétences et d'aller vers une santé low cost !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de ne pas garantir la sécurité des patients en bradant la santé !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT et les politiques de vouloir détruire le modèle sanitaire Français !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de vouloir créer des métiers intermédiaires sous qualifiés par pur intérêt économique !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de vouloir installer un système de santé inégalitaire basé sur la hauteur des revenus et des contrats de complémentaires !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT d'introduire une médecine à plusieurs vitesses !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de violence à l'égard des professionnels de santé !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de vouloir industrialiser les soins en oubliant l'humain au sein des GHT !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de ne penser que chiffre et non intérêt du soin !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de destruction de notre tissu hospitalier public et privé !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de priver les soignants et les patients des droits décisionnels et organisationnels !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de priver les Français de leur liberté de choix !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT d'incompétence !

NOUS ACCUSONS LES POLITIQUES de ne pas construire une vraie démocratie sanitaire !

NOUS ACCUSONS LES POLITIQUES de manquer de courage et d'ambition pour la santé !



**LES SOIGNANTS NE SE
SOUMETTRONT PAS !**

**POUR EXPRIMER CE-RAS-LE-BOL, POUR DIRE « NON » AU MÉPRIS,
POUR QUE NOUS SOYONS ÉCOUTÉS, NOVEMBRE SERA BLANC !**

LES ORTHOPHONISTES

LES ORTHOPHONISTES EN ONT ASSEZ ! ILS NE SUPPORTENT PLUS LE MEPRIS ET LA PERSPECTIVE DE L'EFFONDREMENT QUI S'ANNONCE

RÉVOLTE contre ce fossé qui ne cesse de se creuser entre exigences et moyens ! Marre de devoir faire des miracles avec des bouts de chandelles. Marre qu'on attende de nous un service premium alors qu'on nous traite comme des professionnels discount, en salariat comme en libéral.

RÉVOLTE contre ces grilles salariales, conventions collectives et statuts qui amputent notre cursus d'études de 3 années (bac+2 en lieu et place de bac+5) et qui nous relèguent au rang d'exécutants, de techniciens, niant notre autonomie, notre expertise spécifique, nos compétences.

RÉVOLTE contre cette nomenclature obsolète, qui nous bride, qui nous brade, qui ne laisse aucune place au regard global ou au temps humain, qui ne prend en compte ni les réalités et besoins du terrain, ni l'ensemble de nos compétences. Marre du bénévolat contraint qui en découle, et de la culpabilisation des professionnels qui le refusent.

RÉVOLTE contre le démantèlement de la formation : Disparition progressive des lieux de stage en structures publiques, privées et services hospitaliers, maîtres de stage et enseignants sous-valorisés, centres de formation dirigés par des professionnels qui ne sont pas orthophonistes...

RÉVOLTE contre l'augmentation constante du poids de l'administratif au détriment du temps de soin, le poids des charges qui ne cessent de s'alourdir, les normes, sans aucune contrepartie. Marre d'être contraints au travail à la chaîne avec des tarifs qui n'ont que très peu augmenté depuis 50 ans.

RÉVOLTE contre la perte de qualité des soins qui se profile si rien n'est fait. Marre de devoir rogner sur l'excellence. Marre de devoir nager avec une pierre autour du cou !

LAISSEZ NOUS TRAVAILLER ! LAISSEZ NOUS SOIGNER !